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ABSTRAK 

Nazwa Naila Salsabila, NIM: 2108204138, “Analisis Pengaruh Literasi 

Keuangan Dan Inklusi Keuangan Terhadap Minat Menabung 

Menggunakan E-Wallet Pada Siswa/I Smk Manba’ul Ulum”, SKRIPSI, 

2025 

Perkembangan teknologi finansial, khususnya E-Wallet, telah mengubah 

cara pelajar mengakses dan mengelola keuangan sehari-hari. Meski 

menawarkan kemudahan dan efisiensi, penggunaannya lebih banyak difokuskan 

pada kebutuhan konsumtif dibandingkan tujuan finansial jangka panjang seperti 

menabung. Hal ini mencerminkan adanya kesenjangan antara kemudahan akses 

layanan keuangan digital dan kemampuan mengelolanya secara bijak, terutama 

karena rendahnya literasi keuangan di kalangan pelajar. Berdasarkan fenomena 

tersebut, penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh literasi keuangan 

dan inklusi keuangan terhadap minat menabung menggunakan E-Wallet pada 

siswa SMK Manba’ul Ulum. 

Model teori yang digunakan dalam penelitian ini mengacu pada Theory 

of Planned Behavior, Diffusion of Innovation Theory, Bloom’s Taxonomy, dan 

Uses and Gratifications Theory. Penelitian ini menggunakan pendekatan 

kuantitatif dengan jenis penelitian asosiatif, untuk mengetahui hubungan antara 

variabel bebas dan variabel terikat. Data dikumpulkan melalui penyebaran 

kuisioner menggunakan skala Likert. Sampel ditentukan menggunakan rumus 

Taro Yamane dari populasi sebanyak 1.492 siswa, menghasilkan 94 responden 

yang dipilih dengan teknik purposive sampling. Analisis data dilakukan 

menggunakan regresi linear berganda dengan bantuan SPSS versi 30. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: (1) Literasi Keuangan tidak 

berpengaruh signifikan terhadap minat menabung menggunakan E-Wallet (t-

hitung 0,801 < t-tabel 1,986); (2) Inklusi Keuangan berpengaruh signifikan (t-

hitung 6,990 > t-tabel 1,986); dan (3) Secara simultan, kedua variabel 

berpengaruh signifikan (f-hitung 29,264 > f-tabel 3,10). Koefisien determinasi 

menunjukkan kontribusi sebesar 35,1% terhadap minat menabung, sedangkan 

sisanya 64,9% dipengaruhi oleh faktor lain di luar variabel penelitian ini. 

Kata Kunci: Literasi Keuangan, Inklusi Keuangan, Minat Menabung, E-Wallet. 
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ABSTRACK 

Nazwa Naila Salsabila, NIM: 2108204138, “Analysis Of The Effect Of Financial 

Literacy And Financial Inclusion On Interest In Saving Using E-Wallet On Student 

Of Vocational High School Manba’ul Ulum”, Thesis, 2025 

The development of financial technology, particularly in the form of E-

Wallets, has transformed how students access and manage their daily finances. 

While E-Wallets offer convenience and efficiency, their usage among students 

tends to focus more on consumptive needs rather than long-term financial goals 

such as saving. This highlights a gap between easy access to digital financial 

services and the ability to manage them wisely, especially due to the low level of 

financial literacy among students. Based on this phenomenon, this study aims to 

analyze the influence of financial literacy and financial inclusion on the interest 

in saving through E-Wallets among students at SMK Manba’ul Ulum. 

The theoretical models used in this study refer to the Theory of Planned 

Behavior, Diffusion of Innovation Theory, Bloom’s Taxonomy, and Uses and 

Gratifications Theory. This research adopts a quantitative approach with an 

associative research type to examine the relationship between independent and 

dependent variables. Data was collected through the distribution of 

questionnaires using a Likert scale. The sample was determined using the Taro 

Yamane formula from a population of 1,492 students, resulting in 94 

respondents selected using purposive sampling. Data analysis was conducted 

using multiple linear regression with the help of SPSS version 30. 

The results of the study show that: (1) Financial Literacy does not have 

a significant influence on the interest in saving using E-Wallets (t-count 0.801 

< t-table 1.986); (2) Financial Inclusion has a significant influence (t-count 

6.990 > t-table 1.986); and (3) Simultaneously, both variables have a significant 

effect (f-count 29.264 > f-table 3.10). The coefficient of determination indicates 

that Financial Literacy and Financial Inclusion contribute 35.1% to the interest 

in saving through E-Wallets, while the remaining 64.9% is influenced by other 

factors not examined in this study. 

Keywords: financial literacy, financial inclusion, interest in saving, e-wallet.   
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 الملخص

NIM: 2108204138, Nazwa Naila Salsabila" والشمول المالي  تحليل تأثير الثقافة المالية

منبع العلوم الثانوية"،  على الاهتمام بالادخار باستخدام المحفظة الإلكترونية لدى طلاب مدرسة 

   2025.أطروحة،

، تطورًا كبيرًا غيّر (E-Wallet) شهدت التكنولوجيا المالية، ولا سيما المحافظ الإلكترونية

طريقة وصول الطلاب إلى أموالهم اليومية وإدارتها. وعلى الرغم من أن المحافظ الإلكترونية توفر سهولة 

ا بين الطلاب يتركز بشكل أكبر على الاحتياجات الاستهلاكية بدلاً وكفاءة في الاستخدام، إلا أن استخدامه

من الأهداف المالية طويلة الأجل مثل الادخار. ويعكس هذا وجود فجوة بين سهولة الوصول إلى الخدمات 

المالية الرقمية والقدرة على إدارتها بحكمة، خاصة بسبب انخفاض مستوى الثقافة المالية بين الطلاب. 

ا من هذه الظاهرة، يهدف هذا البحث إلى تحليل تأثير الثقافة المالية والشمول المالي على الرغبة  وانطلاقً 

 SMK) في الادخار من خلال المحافظ الإلكترونية لدى طلاب مدرسة منبع العلوم الثانوية المهنية

Manba’ul Ulum). 

 Theory of) المخططالنموذج النظري المستخدم في هذا البحث يستند إلى نظرية السلوك 

Planned Behavior)ونظرية انتشار الابتكار ، (Diffusion of Innovation Theory) وتصنيف ،

 Uses and Gratifications) ، ونظرية الاستخدامات والإشباعات(Bloom’s Taxonomy) بلوم

Theory). ين المتغيرات اعتمدت الدراسة على منهج كمي من نوع البحث الترابطي لتحليل العلاقة ب

المستقلة والمتغير التابع. تم جمع البيانات من خلال توزيع استبيانات باستخدام مقياس ليكرت. وقد تم تحديد 

مشاركًا تم اختيارهم   94طالبًا، نتج عنها    1492العينة باستخدام معادلة "تارو ياماني" من مجتمع مكون من  

تم تحليل البيانات باستخدام الانحدار الخطي المتعدد  .(Purposive Sampling) بطريقة العينة القصديّة

 .30الإصدار  SPSS بمساعدة برنامج

( الثقافة المالية لا تؤثر بشكل كبير على الرغبة في الادخار  1أظهرت نتائج الدراسة أن: )

( الشمول المالي 2(؛ )1.986الجدولية   t> قيمة  0.801المحسوبة  tباستخدام المحافظ الإلكترونية )قيمة 

ترك، يؤثر كلا ( بشكل مش3(؛ و)1.986الجدولية  t< قيمة  6.990المحسوبة  tله تأثير معنوي )قيمة 

(. وأظهر اختبار معامل 3.10الجدولية  F< قيمة  29.264المحسوبة  Fالمتغيرين بشكل كبير )قيمة 

٪ في الرغبة في الادخار باستخدام المحافظ 35.1التحديد أن الثقافة المالية والشمول المالي يسهمان بنسبة  

 خرى لم يتم تناولها في هذا البحث.٪ بعوامل أ64.9الإلكترونية، بينما تتأثر النسبة المتبقية 

 : محو الأمية المالية، والشمول المالي، والاهتمام بالادخار، والمحفظة الإلكترونية.البحثالكلمات 
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NOTA DINAS 

Kepada Yth. 

Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam 

UIN Siber Syekh Nurjati 

Di Cirebon 

Assalamu`alaikum Warahmatullahi Wabaraakatuh 

Setelah melakukan bimbingan, arahan, dan koreksi terhadap penulisan 

skripsi saudara/i Nazwa Naila Salsabila, NIM: 2108204138 dengan judul 

“ANALISIS PENGARUH LITERASI KEUANGAN DAN INKLUSI 

KEUANGAN TERHADAP MINAT MENABUNG MENGGUNAKAN E-

WALLET PADA SISWA/I SMK MANBA’UL ULUM”, kami berpendapat 

bahwa skripsi tersebut sudah dapat diajukan kepada jurusan Ekonomi Syariah 

Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam (FEBI) Universitas Islam Negeri (UIN) 

Syekh Nurjati Cirebon untuk di munaqosyahkan. 

Wassalamualaikum Warahmatullahi Wabarakatuh 
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MOTTO 

بغَِيْ  الشَّمْس   ا وْنَ  فَلكَ   فِيْ  وَك ل   النَّهَارِ   سَابقِ   الَّيْل   وَلَ  الْقَمَرَ  ت دْرِكَ  انَْ  لهََا   ينَْْۢ يَّسْبَح   

 “Tidaklah mungkin bagi matahari mengejar bulan dan malam pun tidak dapat 

mendahului siang. Masing masing beredar pada garis edarnya” 

-QS Yasin Ayat 40- 
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